



Presseinformation

Pöschl Unternehmensgruppe

Geschäftsführung	Dipl.-Kfm. Patrick Engels und Dipl.-Wirtsch.-Ing. (FH) Katharina Pöschl
Geschäftstätigkeit	Pöschl Tabak ist der weltweit größte Produzent von Schnupftabak und führender deutscher, konzernunabhängiger Hersteller von Tabakprodukten
Gründung	24. Dezember 1902 durch Alois Pöschl
Firmensitz	84144 Geisenhausen bei Landshut, Dieselstraße 1
Homepage	www.poeschl-tobacco.de
Mitarbeiter	Deutschland: 436 Weltweit: ca. 930
Umsatz	Gesamtumsatz der Unternehmensgruppe Pöschl Tobacco Group in 2022 über 680 Mio. Euro
Qualitätsmanagement	Selbstverpflichtung zur ausschließlichen Verwendung hochwertiger Rohstoffe und Zutaten sowie modernster Verarbeitungsverfahren. DIN ISO 9001:2015 – integriertes Managementsystem (IMS) International Food Standard (IFS) Version 6 – Höheres Niveau
Marktanteile	Schnupftabak Deutschland: über 95% Pfeifentabak Deutschland: ca. 15%

Feinschnitt Deutschland: über 14%
Schnupftabak global: ca. 50%

Kernprodukte

Schnupftabak: GLETSCHERPRISE / GAWITH / OZONA /
LÖWENPRISE
Pfeifentabak: BROOKFIELD (eine der erfolgreichsten deutschen
Pfeifentabakserien) / EXCLUSIV-Serie /
GOLDEN BLEND´S-Serie
Feinschnitt: PUEBLO (ohne Zusatzstoffe) /
BLACK HAWK Volumentabak /
RED BULL / PONTIAC / BROOKFIELD / TILBURY
Zigaretten: PUEBLO (ohne Zusatzstoffe) / BROOKFIELD

Auslandsaktivitäten

10 Tochterunternehmen / 5 Beteiligungsgesellschaften
weltweit ca. 100 Exportländer
Die Auslandsgesellschaften vermarkten neben Pöschl-Produkten
diverse internationale Marken aus dem Tabak- und
Tabakwarenproduktbereich als Alleinimporteur / Distributeur.

Meilensteine

1902 Gründung der Firma durch Alois Pöschl sen. am
24. Dezember 1902 als Brasiltabakfabrik in Landshut
1949 Beginn mit der Produktion von Rauchtobak (= Pfeifen- und
Zigarettentabak)
1971 Einführung der heute weltweit größten Schnupftobakmarke
GLETSCHERPRISE
1994 Einführung der heute so erfolgreichen RED BULL
Feinschnittfamilie

- 1995** Umzug in das neue Hauptquartier nach Geisenhausen
(ca. 10 km von Landshut entfernt)
- 2006** Einführung von PUEBLO Feinschnitt – 100 % Tabak ohne
Zusatzstoffe. (Mittlerweile Europas Marktführer im
additivfreien Segment.)
- 2008** Beginn einer eigenen Zigarettenfertigung
- 2013** Erweiterung der Produktionskapazitäten in Geisenhausen
- 2019** Poeschl Tobacco South Africa als neuestes
Tochterunternehmen
- 2020** Neubau eines Verwaltungsgebäudes mit integriertem
Besucherzentrum

Pressekontakt:
Pöschl Tabak GmbH & Co. KG
 Öffentlichkeitsarbeit
 Dieselstraße 1
 84144 Geisenhausen
 Tel. +49 8743 971 0
 Fax. +49 8743 971 100
 Presse@poeschl-tobacco.de
 www.poeschl-tobacco.com

Über Pöschl Tabak:

Pöschl Tabak ist ein internationales Tabakunternehmen mit über 120-jähriger Tradition. Am 24.12.1902 gegründet, hat sich Pöschl Tabak zunächst auf die Produktion von Schnupftabaken spezialisiert. 1949 wurde das Angebot um Rauchtabelle erweitert. Heute ist Pöschl Tabak der weltweit größte Produzent von Schnupftabak und führender deutscher, konzernunabhängiger Hersteller von Tabakprodukten. Pöschl Tabak ist in alleinigem Besitz der Familien Engels und Pöschl. Das Unternehmen mit Sitz in Geisenhausen bei Landshut verfügt über im Vertrieb und Handel tätige Ländergesellschaften in der ganzen Welt. Pöschl Tabak zählt in Deutschland 436 Mitarbeiter. Weitere ca. 490 Mitarbeiter sind über die Pöschl International GmbH im Ausland in 15 Tochter- und Beteiligungsgesellschaften für das Unternehmen tätig. Im Geschäftsjahr 2022 erwirtschaftete Pöschl einen Umsatz von über 680 Millionen Euro in der gesamten Unternehmensgruppe „Pöschl Tobacco Group“.

SEIT  1902

PÖSCHL TABAK
 A PÖSCHL TOBACCO GROUP COMPANY